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１ 農林水産行政について 

 (1) コロナ禍の今年度、農林水産物のブランド価値向上にどのよう

に取り組んできたのか。 

 (2) 魅力ある食材の掘り起こしをどのように考えているのか、「か

ほく食マルシェ」の感想も含めて聞く。 

 (3) 農林水産物の輸出額はどれだけか、輸出を進めていく際の課題

や対応方針と併せて聞く。 

 (4) 海外への販路拡大には、知的財産の管理が重要になると思うが、

海外における商標登録の手続き状況を聞く。 

 (5) これまでどのような思いで新規就農者の確保・育成に取り組ん

できたのか、成果と併せて聞く。 

 (6) 河北潟周辺の国営土地改良事業の進捗状況と今後の見通しを聞

く。 

 

２ 中小企業の支援について 

(1) コロナ関連融資について 

ア これまでの融資の状況を聞く。 

イ コロナ禍当初に借り入れた企業が、返済できないケースも出

てくると危惧されるが、どのように対応するのか。 

(2) 経営力強化総合支援アドバイザー派遣制度について 

ア 利用状況と企業の評価を聞く。 

イ 来年度に向けてどのように運用していくのか。 

 (3) 繊維産業の振興にこれまでどのように取り組んできたのか、今

後の更なる振興に向けた思いと併せて聞く。 

 (4) 県の海外事務所では、コロナ禍においてどのような取り組みを

しているのか、来年度の取り組み強化策と併せて聞く。 

 

３ 子ども食堂について 

 (1) 県内に子ども食堂はどのくらいあるのか。 

(2) 子ども食堂の活動には、行政や地域等の支援が大事だと思うが

考えを聞く。 

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

商工労働部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

                            



この質疑要旨は２月７日午後３時３５分に取りまとめたものです。 

 

                             質 疑 要 旨                      沖津千万人議員 №2 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

 (3) 県内市町はフードドライブにどのように取り組んでいるのか、

県の市町に対する支援と併せて聞く。 

 

４ 道路整備について 

 (1) のと里山海道インターチェンジの常時左折専用レーン整備につ

いて、現在の取組状況と今後のスケジュールを聞く。 

 (2) かほく東西幹線道路Ⅱ期区間の進捗状況と今後のスケジュール

を聞く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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